



Einen Spendenscheck für den TSV Oldershausen überreichte Bernd Lübberstedt (Mitte) von der Volksbank Lüneburger Heide an Carsten Reher und Sabine Höhling. Foto: po

Sport-Neustart

Beim TSV Oldershausen herrscht Aufbruchstimmung

fw/t Oldershausen. Aufbruchstimmung beim TSV Oldershausen: Nach einigen mageren Jahren, in denen die ehemals große Karate-Sparte komplett wegbrach und die Mitgliederzahlen immer weiter sanken, will sich der Verein jetzt vor allem im Bereich Gesundheits- und Ergänzungssport profilieren. Die Weichen dafür wurden bei der Jahreshauptversammlung gestellt. Zurzeit bietet der Verein vor allem Kinderturnen, diverse Gesundheitssportgruppen und Standardtanz an. Die Gruppen trainieren hauptsächlich im Dorfgemeinschaftshaus

Harms Hus. Eine Sporthalle für Oldershausen ist daher einer der drängendsten Wünsche des Vereins, der sein Angebot gern ausdehnen würde.

Zumindest bei der Anschaffung von neuen Sportgeräten soll dem frisch gewählten Vorstand mit Erstem Vorsitzenden Carsten Reher und stellvertretender Vorsitzenden Sabine Höhling jetzt eine Spende in Höhe von 500 Euro helfen, die die Volksbank Lüneburger Heide im Rahmen der Jahreshauptversammlung überreichte. Für das Geld sollen neue Stepper angeschafft werden.